

WARTA

Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Upacara Purna Tugas Anggota

Maskuri - BARITOKUALA.WARTA.CO.ID

Jul 3, 2023 - 15:34



Dandim 1005/Barito Kuala Pimpin Upacara Purna Tugas Anggota

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. memimpin upacara purna tugas anggota yang memasuki Masa Pensiun dari dinas militer, bertempat di lapangan upacara Makodim 1005/Barito Kuala, Kecamatan Marabahan Kabupaten Barito Kuala. Senin (03/07/2023)



Kegiatan tersebut merupakan bentuk penghargaan satuan atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian selama dinas di Satuan TNI AD khususnya di Kodim 1005/Barito Kuala.

Dalam sambutannya, Dandim Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Puji syukur kita panjatkan kehadiran Tuhan yang maha besar atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga pada pagi yang berbahagia ini kita masih bisa menghadiri acara Syukuran Purna Tugas pelepasan anggota Kodim 1005/Barito dalam keadaan sehat wal afiat tanpa kurang suatu apapun.

Beberapa waktu yang lalu rekan kita sudah memasuki Purna Tugas sebagai Prajurit TNI Angkatan Darat diantaranya Sertu Wahyono dan Serka Sukardiono dari Koramil 10/Tamban. Dan pada 30 Juni 2023 ini ada lagi 1 orang Perwira yang memasuki Purna Tugas sebagai prajurit INI Angkatan Darat yaitu Mayor Arm Asep Suharsono.

Seiring berjalannya waktu lambat laun kita semua juga akan mengakhiri dinas di TNI Angkatan Darat, artinya tidak ada yang kekal dan abadi. Setiap orang punya masa dan setiap masa ada orangnya.

Selaku Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya hanya berpesan kepada seluruh prajurit TNI Angkatan Darat khususnya warga Kodim 1005/Barito Kuala untuk mempersiapkan diri dari sekarang, mulai dari kesiapan mental dan sadar diri bahwa sekarang saya sudah Purna sehingga pada saat kita kembali ke masyarakat kita dapat diterima di lingkungan kita tinggal sampai kesiapan materi dan tempat tinggal. Jangan sampai kita terlena dengan kondisi kita saat ini yang masih mencintai rumah dinas, tanpa menyiapkan hunian untuk masa depan keluarga kita.

Kepada Sertu (pun) Wahyono, Serka (Pum) Sukardiono dan Mayor (Purn) Asep

Suharsono beserta keluarga saya ucapkan selamat memasuki Purna Tugas sebagai abdi negara. Saya juga ucapkan terima kasih dan penghargaan yang tiada terhingga atas Darma Bhakti dan pengabdianya selama menjadi prajurit di Kodim 1005/Barito Kuala ini. Bawa pengalaman baik selama menjadi prajurit dan tinggalkan hal hal yang kurang baik selama menjadi anggota TNI untuk bekal gi masyarakat nanti. Saya yakin bahwa Saudara mampu beradaptasi dengan lingkungan sekitar.

Saya berpesan jaga kesehatan saudara, gunakan waktu waktu luang untuk selalu berolahraga dan bersosialisasi dengan masyarakat sekitar. Ciptakan karya - karya baik di masyarakat sebagai kegiatan positif dalam menemani hari hari anda di masa tua. Semoga dengan kegiatan yang bernilai positif itu dapat membuat nyaman kehidupan saudara di hari tua nanti.

Sadari bahwa saat ini saudara sudah Purna, tidak ada lagi kewajiban untuk mengikuti apel pagi maupun kegiatan lain di lingkungan TNI Angkatan Darat dan hari hari anda tidak akan sama dengan hari kemarin, maka dari itu sekali lagi ciptakan kegiatan yang dapat membuat kesibukan dan aktifitas. Saudara sendiri yang bisa menentukan. Semoga Allah SWT memberikan kita kesehatan dan umur panjang agar kita tetap bersama dalam menjalin silaturahmi antara TNI dan Purnawirannya.(PENDIM 1005)